

Fecha 07.05.2021	Sección Primera - Opinión	Página 9
----------------------------	-------------------------------------	--------------------



El Presidente ahora ataca a una ONG que combate la corrupción. ¿No debería estar del mismo lado que ella?

¡Si es su aliado!

A ver si alguno de ustedes, amables lectores, nos podría explicar la lógica ilógica en las rabietas presidenciales contra la ONG Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad. Este organismo, que fue presidido por el ciudadano Claudio Xavier González Guajardo hasta julio pasado, tiene como propósito coadyuvar de manera independiente en la lucha contra la corrupción en México y su hermana mayor, la impunidad.

Y bien, si hemos de creerle al Presidente López, él se considera a sí mismo el mayor guerrero planetario contra la corrupción, y habla como si él y sólo él luchara contra la corrupción en este País. Ahora que un viejo proverbio árabe, en voz de un príncipe, señala que “el enemigo de mi enemigo, es mi amigo”.

Si el señor López en realidad combate la corrupción, debería de ver como valioso ALIADO a Mexicanos Contra la Corrupción, ya que ambos persiguen el mismo fin. Mas NO, en su diarrea emanación matutina de ayer, el Presidente López –aparte de violar de nuevo la veda electoral– arremetió contra el ex presidente de MCCI y lo llamó “golpista”. (Sólo un líder militar tendría esta capacidad, no un simple ciudadano que aporta datos, no balas).

Entre los colados que asisten a este ritual, su gente sembró una pregunta-aseveración afirmando que este organismo “recibe dinero” del Gobierno norteamericano, lo cual dio pie para que el señor López bateara esta palomita afir-

mando que, si así es esto, amerita una nota diplomática por parte de México al Gobierno norteamericano por “intervencionista”. Ello horas antes de su pactada conferencia vía Zoom con la Vicepresidenta norteamericana, Kamala Harris.

¿Qué puede motivar a quien se dice luchador incansable contra la corrupción a pretender desarmar una ONG que lucha por el mismo fin? La lógica plantea varias posibilidades, mas ninguna de ellas certifica la veracidad de la medalla anticorrupción que se autootorga el Presidente. Ello debido a que su Gobierno VIOLA muchas prácticas de transparencia y honestidad de toda democracia.

Por ejemplo, ASIGNA OBRAS PÚBLICAS de miles de millones de pesos POR DEDAZO, violando la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados que lo obliga a LICITAR las obras. Ha licitado como 2 de cada 10, pero la mayoría se han asignado directamente. En consecuencia, le estorba al Presidente que un organismo independiente descertifique las prácticas de su Administración.

No puede ser el “campeón” de la honestidad si su Gobierno opera con OPACIDAD y violando nuestras leyes en este tema. (Y en otros, como en las compras con sobreprecio, en el otorgamiento de plazas en la burocracia y etcétera). No quiere, ya que no le conviene, que MCCI aporte, estudie y analice este tema, pues evidenciaría que su “combate” a la corrupción es un lema mediático.

Por otra parte, es una práctica común, normal y para nada ilegal en todo el mundo que entes, fundaciones y organismos internacionales realicen DONATIVOS en todos los países para estimular ciertos valores o realizar valiosas contribuciones sociales. (Casados o divorciados a eso se dedican Bill y Melinda Gates). En nada debe extrañar, por tanto, si es que acaso el Gobierno norteamericano a través de organismos de altruismo hace aportaciones fuera de sus fronteras para fomentar ciertos valores, esenciales para una democracia. No siendo para nada descartable si uno de estos valores es la HONESTIDAD.

Ni nos consta que así sea, ni que no sea; pero en cualquier caso no constituye “intervencionismo” y menos amerita una nota diplomática. No cuando la asociación de petroleros norteamericanos le ha solicitado a su Gobierno –ayer mismo– que interceda ante el mexicano para que deje de VIOLAR los acuerdos de trato justo e inversión libre contemplados dentro del T-MEC. ¡Esa bomba sí que le cae a los pies al Presidente López!

Y con esto, podemos agregar una posibilidad adicional para explicar la incongruencia de ayer: armar un teatrillo de carpa para DISTRAER la atención de lo verdaderamente grave que sucede en México, que son las violaciones a las reglas del juego comercial y de inversión pactadas con nuestros vecinos al norte del Bravo. Eso, nomás para empezar.

